
①稲葉市政２期目の成果と課題、今後 ②学校と地域の連携・協働

①都市計画道路豊岡大塚線

①名鉄西尾・蒲郡線の存続問題 ②若者・青少年のまちづくり参画 ③持続可能な開発目標（SDGｓ）の取り組み

①交通安全 ②コミュニティバス ③小中学校でのエアコン設置

①投票率向上 ②三河大島 ③公共施設マネジメント

①農業用ビニールハウス等の償却資産の調査及び課税

①音楽のまち蒲郡 ②蒲郡市医師会との和解条項の検討経過

②蒲郡市の空家の現状と課題

③老人クラブの支援体制の整備 ④市長の政治姿勢

②大塚海岸（海陽町北）国道23号沿いの悪臭

大府市は東浦町と共に、健康長寿の一大拠点の形成を目指す
「ウェルネスバレー構想」を推進しています。大府市長岡村秀人氏、
大府市議会議長山本正和氏をはじめ、沢山の方に出迎えていただ
き、大府市が取り組んでいる「ウェルネスバレー構想」を視察しまし
た。市役所内で説明を受けた後、健康・医療・介護･福祉施設が集
積している「あいち健康の森」付近へと赴いて、現場の様子も含めて
視察いたしました。

加藤副知事 要望会
自由民主党蒲郡市支部・自由民主党蒲郡市議団で東三河県庁を
訪れ、加藤慎也副知事に対する要望会を行いました。「都市計画道路
大塚金野線 早期整備」「三河港蒲郡地区11号岸壁（水深-11ｍ）早
期整備」「基盤整備促進事業西迫西地区 予算措置」「ため池耐震
工事 予算措置」の4項目に関する要望書を加藤副知事にお渡ししま
した。また、各部署の所長・課長さんに対する質疑応答・要望をさせて
いただきました。

愛知県消防操法大会
第64回愛知県消防操法大会が竹島ふ頭にて開催され
ました。蒲郡市での開催は約20年ぶりとなります。愛知県内
各地の消防団が集まり、ポンプ車操法には25団体、小型ポ
ンプ操法には12団体が出場されました。蒲郡からは第7分
団が小型ポンプ操法に出場し、「準優勝」という素晴らしい
結果をおさめられました。

J-TEC訪問
「再生医療のまち」を目指す蒲郡市には欠かせない、蒲郡市三谷町
に本社を構える株式会社ジャパン・ティッシュ・エンジニアリング
（J-TEC）さんを訪問しました。当日は畠賢一郎会長と大須賀俊裕専務
からのご講義と、会社内の見学をさせていただきました。J-TECが取り
組んでいる再生医療、世界・国内の事情や今後の展開、蒲郡市の
これまでの取り組みについての勉強会と意見交換をさせていただき
ました。

愛知県事業 勉強会
自由民主党蒲郡市支部・自由民主党蒲郡市議団で愛知県議会を
訪れ、愛知県事業に関する勉強会を行いました。愛知県の道路建
設・河川改修・港湾開発に関して、東三河・蒲郡市で進められている
事業について、各課の課長さんから説明をいただきました。その後、
蒲郡市を中心として個別具体的な質疑応答や要望をさせていただき
ました。

大府市ウェルネスバレー構想視察 2019年7月8日

2019年7月9日

2019年7月12日

あいち健康の森施設紹介 ウェルネスバレー構想全体図

愛知県事業に関する意見交換 愛知県 各課課長さんと共に

要望に関する質疑応答

第7分団 市川選手の選手宣誓

畠会長と共に正面玄関にて J-TEC 施設内の見学

第7分団 操法の様子① 第7分団 操法の様子②

加藤副知事への要望

2019年7月20日

2019年7月29日


